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2023-2024 年度 ROTARY CLUB OF TOYOKAWA HOI CLUB WEEKLY 

 

 

 

 

 

 

クラブテーマ：スマイルロータリー、新時代へ進化 

会長／太田 稔 幹事／池田 弘 会報委員会／乙部享祐・杉浦和人・原田浩史   

例会場／毎週火曜日 12：30 豊川商工会議所  事務局／豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 

 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 HP：http://toyokawahoi.tank.jp/ 

本年度第２２回 通算１７４３回 

２０２４年２月３日（土） 
出席報告 

会員総数 出席者数 出席率 1/17 修正出席率 

７２名 ２０名 ３２．８％ ５０．８％ 

 ゲスト：（なし）  ビジター：メークアップ３名受付 
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★会長あいさつ           太田稔会長 

節分祭の豆まきを

された皆さんご苦労

様でした。豆まきを

されてない方は、今

日ご自宅で豆まきを

行ってください。 

 今月は平和構築と

紛争予防の月間です。まだまだ世界中で紛争が起き

ております。ロータリークラブの活動を通して平和

に向けて貢献できるようになればと思っています。 

 今月の広報豊川の表紙の写真が砥鹿神社での節分

祭の様子でした。４年ほど前の写真だと思います。

懐かしいお顔も写っていました。 

 今日は年に２回ある合同例会です。このあと食事

をしながら懇親を深めて頂きたいと思います。本日

はありがとうございました。 

★会長あいさつ    池田哲朗豊川RC 会長 

本日は節分例会を

合同で開催させてい

ただきます。今日は

大変天候にも恵まれ

無事豆まきも行うこ

とができました。 

今回は、年度当初

より新城RCの加藤会長より合同で豆まきだけ一緒

に出来ないかと相談がありまして宝飯RCクラブさ

んと協議させていただきまして、今年は3クラブ合

同で豆まきをさせていただきました。 

豆まきの時に良く聞きますキーワードで恵方が

あります。今年の恵方は「東北東」でありました。

今晩、恵方巻を食べられる方は「東北東」の方角に

向かって食べていただければ と思います。 

さて、この恵方巻ですが、私が若い頃はまった

く恵方巻という物の存在を知らない食べ物でありま

した。調べますと一般的に大阪が発祥と言われてお

りますが、その起源は不明な点が多いそうでありま

す。1989年・平成元年にセブンイレブンが関西圏

以外の広島県で売り出したところ売れ行きが良く、

年々販売地域を拡大して行きまして1990年代に関

西圏以外のスーパーやコンビニで多く取り扱われ出

して日本全国に普及したようであります。 

恵方巻は節分限定の日付のピンポイント商品で

すので、大量廃棄問題の画像がマスコミに流出して

社会問題にもなったことで、売る側も反省しまして

SDGSの観点からフードロスを無くすために5年ほ

ど前から予約販売が多くなったようであります。 

この恵方巻きの経済効果は、2022年の経済統計

が発表されておりましたのでご紹介します。節分一

日だけの売上げ金額ですが、すし全般で約649億

円。その中で恵方巻きの売り上げは約300億円もあ

りました。たった一日だけの食べ物ですが全国で約

300億円分もの驚異的な量が同じ日に食べられてい

ると考えると「作る・保管する・売る」観点から過

去にフードロスが問題になった事も理解でるような

気がしました。ちなみに、この年の売れ残り廃棄処

分は約12億円だったそうです。予約販売が主流に

なった年ですので、この数字が大きいか小さいかは

皆様の判断にお任せしたいと思います。 

報告事項があります。豊川高校の石田校長、奈

良男子駅伝部監督、臼井女子駅伝部監督の3名の先

生方が寄付の御礼に豊川RCに来られました。皆様

からのご声援とご寄付の御礼がありました。合わせ

て、春の選抜高校野球出場が決定いたしました。10

年ぶりの出場ということで、こちらもの方も皆様か

らのご支援を頂戴したいとのことです。 

★幹事報告             池田弘幹事 

次回の例会について 

★委員会報告 

委員会報告 

豊川RC米山奨学生の報告 

TASC 小野喜明幹事長 

３月７日走りん祭開催に向けての支援のお願い 

疋田さんミセスユニバース出場の御礼 

★宮司ごあいさつ      岩崎和夫宮司 

本日は、豊川

RC、豊川宝飯RC

の合同例会で、年

に一度の節分祭で

した。皆様方のご

協力に寄りまして

豆まきも盛大に、

お天気にも恵まれまして久しぶりに沢山の参拝者の

方をお招きしてできまして大変嬉しく思います。 

今回は、新城RCも一緒に節分祭を行いました。

これから3クラブ合同でも良いのかなとも思いまし

た。本日はありがとうございました。 
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★節分祭の様子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★節分祭の様子 

 

 

 

 

 

 

 

 

会報担当：乙部享祐・杉浦和人・原田浩史 


